

Pressemitteilung

Haus am Schlösslesbrunnen wird zehn

Evangelische Heimstiftung lädt zum Jubiläumsfest nach Sersheim ein

Stuttgart, 21. September 2017 – Im Haus am Schlösslesbrunnen steht das erste runde Jubiläum an. Zu diesem feierlichen Anlass gratulieren die Evangelische Heimstiftung als Träger und die Gemeinde Sersheim gemeinsam. Die zentral gelegene Einrichtung kann auf eine bislang erfolgreiche Geschichte zurückblicken.

„Heute erheben wir das Glas auf unser Haus am Schlösslesbrunnen“, sagt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung (EHS): „Wir gratulieren den Bewohnern, Mitarbeitern und Ehrenamtlichen zu einer zehnjährigen Erfolgsgeschichte und sind stolz auf sie“. 2007 weihte die EHS ihre damals 59. Einrichtung in Sersheim ein. Seitdem können 50 Bewohner das Haus am Schlösslesbrunnen ihr Zuhause nennen. Der Eröffnung ging ein komplexer Bauprozess bevor. Unter anderem aufgrund der anspruchsvollen Hanglage verzögerte sich der Baubeginn zunächst. 2004 konnte dann der Spatenstich stattfinden, zehn Monate später bereits das Richtfest und 2007 die Eröffnung.

Die zentrale Lage der Einrichtung wurde bewusst gewählt: „Wenn ein Haus mitten in der Gemeinde ist, wird sie zum Teil der Gemeinschaft“, erklärt Schneider. So können die Bewohner weiterhin Teil ihrer gewohnten Umgebung bleiben und am täglichen Geschehen teilnehmen. Teilhabe und Gemeinschaft zu ermöglichen – das sind laut Schneider die Grundpfeiler, auf denen die Evangelische Heimstiftung ihr Handeln im Bereich der Altenpflege basiert.

Der Festakt zum Jubiläum findet am Samstag, 23. September ab 14 Uhr im Haus am Schlösslesgarten statt. Die Begrüßung übernimmt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Ein Grußwort spricht anschließend Bürgermeister Jürgen Scholz. Regionaldirektor Walter Kohler und Hausdirektor Jan-Ole Meyer formulieren einen Ausblick auf die künftige Entwicklung der Einrichtung. Für das geistliche Wort ist Dekan Rainer Zeyher zuständig.

Gute Pflege hat einen Namen – Evangelische Heimstiftung (EHS). Das Unternehmen wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen und begleiten wir 11.040 Menschen in Baden Württemberg nach ihren individuellen Bedürfnissen in 95 Einrichtungen. Dazu gehören 84 Pflegeheime, neun Tagespflegeeinrichtungen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen sowie 1.405 Betreute Wohnungen und mehr als 27 Mobile Dienste mit über 2.200 Kunden. Als Arbeitgeber bieten wir 7.700 Mitarbeitern und 690 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Unsere Mitarbeiter profitieren von einem angenehmen Arbeitsklima, einer guten Bezahlung nach dem Diakonietarif, attraktiven Zusatzleistungen und einem breiten Weiterbildungsangebot. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir zudem über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 4.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Simtion
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.simtion@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de